



公明党
三上 裕久
議員

定住自立圏の形成に向けて

質問 中空知5市5町が一つも漏れることなく参加することが重要だが、市長はどのような努力をされるのか伺う。

答弁 本年7月以来4回にわたり協議を進めてきました。10月開催の理事会において、一つも漏れるこことなく参加合意できるよう努めます。

緊急輸送道路の点検・整備について

質問 災害時における緊急輸送道路の確保は、日頃の点検整備が重要であるが、緊急輸送道路及びそれに準ずる市道の点検と今後の整備計画について伺う。

答弁 緊急輸送道路は、地震直後から発生する緊急輸送を円滑かつ確実に機能させるための道路で、災害復興期には重要な役割を果たす道路です。緊急輸送道路を含む主要道路については、平成24年度

の国の緊急経済対策により道路の空洞調査を実施し、3か所の危険箇所を発見し補修済みです。また、今後、二次調査において、緊急輸送道路や災害拠点につながる道路の調査を進め、必要な対策を行っていきます。

ネットショッピングの助成制度について

質問 ネット社会の進展で、ネットショッピングを持つことは販路拡大につながると考える。販路拡大を考える商店主に対し、ショッピングモールに出店するための助成制度を創設するべきと考えるが、見解を伺う。

答弁 これまでの産業チャレンジ助成金の活用も可能であり、申請があれば検討します。

児童の通学時安心対策について

質問 ICタグを利用した児童の見守りシステムの今後の展開について伺う。

答弁 1年生から3年生までの児童の8割が利用し、好評なことから、今後は4年生まで利用の拡大について検討します。

行財政改革について

質問 市長の行財政改革についての見解を伺う。

答弁 将来にわたって安定的な行政運営を目指すために、持続可能な公共施設運営を目指す公共施設マネジメント計画の策定を進めています。また、民間活力を有効に活用した行政事務のアウトソーシングについて、実現の可能性について鋭意検討を進めているところです。

市役所改革について

質問 人事評価において、市長の見解を伺う。

答弁 難しい課題ですが、客観性が高く、偏りのない評価方法を模索しながら、職員の能力開発、人材育成につなげ、モチベーションの上がる職場としていきたいと考えています。また、仕事に責任を持つことと、成績、勤務目標を持つことと、成績、勤務目標を持つことを一つの目的として



公明党
堀 重雄
議員

健康増進事業について

質問 がん検診に胃がんの要因とされるピロリ菌検査を導入する考えはないか伺う。

答弁 他の自治体で「健康マイレージ」という事業を市民の健康推進のために取り組んでいるが、本市での取り組みは。

質問 先進事例の内容や効果を把握し、今後の事業を効果的に推進するための方策として検討していきます。

ごみ袋について

質問 単身世帯から10㍑の燃やせるごみ袋の要望があるが、導入する考え方はあるか伺う。

答弁 1人世帯用の小さな袋の要望は承知しています。来年度から雑紙の収集など新たな分別収集も始まることから、動向を注視し、状況によって導入を検討したいと考えています。

係長制の導入を検討しており、頑張った者が報われる制度となるよう今後も検討を進めています。